

Mädchen aus Salz jetzt auch beim Tennis vertreten

Erstmals starteten zwei Mädchenmannschaften der Realschule plus Salz bei dem Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia auch in der Sportart Tennis.



Das Mädchen-Team im Wettkampf III/2, bestehend aus Madeleine Ballmann, Paula Steuper, Meike Kegler, Hannah Goldhausen, Elsa Luma und Emma Luma trat am 10. Mai 2016 auf der Anlage in Montabaur gegen die Realschule plus Montabaur an. Obwohl das Ergebnis aus Salzer Sicht am Ende 5:9 lautete, bekamen die Zuschauer und Betreuer schöne und spannende Spiele zu sehen.



Im Wettkampf IV wurde es für die Mädchen am 2. Juni 2016 in Wissen spannend. Direkt für den Regionalentscheid qualifiziert trat das Team aus Salz (Duygu Sayan, Nathalie Kegler, Hannah Goldhausen, Paula Steuper, Annika Zeis und Emma Luma) gegen die Spielerinnen vom Gymnasium Simmern an. In der Entscheidung um die Teilnahme am Landesentscheid unterlagen die Salzer Schülerinnen mit 2:12. Trotz des deutlichen Ergebnisses bekamen alle Zuschauer und Betreuer schöne und faire Spiele zu sehen.